



先日のI・Mにはご協力頂きありがとうございました。

6月半ばに急に「リーダーシッププラン」が採用されましたので、事前の協議会については他の分区代理と相談し大委員長さんとの協議会ということで簡略にさせて頂きました。

この前の協議会での感想は、独創的で個性のあるクラブだと思います。

現況報告書で会長の「更に一步前進」というターゲットは私と同じ考え方だと思いました。ニコニコBOXのコメント賞等各委員会につ

いても北クラブは問題なしとガバナーに報告してあります。ガバナーとの協議もスムーズに行くと思います。

富山ガバナーが言っておられます。「国際的視野をもて」と言うことに関連して私の体験したことをお話します。

外国へ行くとロータリーバッヂは信用があります。先輩からよく「サイフを落としてもバッヂがあればお金を貸してくれるよ」と言われました。土産物産さんへ行ったら売り子のお姉ちゃんがついて回るので聞いてみたらロータリーバッヂをつけている人は金を持っているという。2回目からはバッヂを付けて行かないことにしました。

国際的視野をもたなければいけない。日本人と外国人は価値観が違う。日本人の価値観も大事だが外国人の価値観も認めていかなければいけない。

私の友達は53歳で退職して中国へ留学しました。広州のチューザン大学へ3年留学、卒業して中国のホシ電機へ就職し今は「たまごッチ」を作っています。大学在学中に遊びに来て欲しい彼の奥さんも連れて来て欲しいとのまれました。他人の奥さんと2人で行くわけにもいかず愚妻を提灯持ちに連れていきました。

1泊は大学の寮のような所に泊まることになりました。大学でお世話になった人も呼んで食事をすることになりました。向こうで15人いるときは15品の料理を出す。そして料理は残す、残す程に沢山頂いたと言うことになります。自分の箸で私の皿に入れてくれる。最大の親愛の表現です。最初の料理にはヘビが入っていたそうです。でもすごくおいしかった。毒が強ければ強いほど美味しいということで何でも食べる食習慣でした。

高速道路でも人間が横断する。1人の教授は文化大革命の時に失職しているとのことでしたが通訳をしてくれました。

国際奉仕、国際交流に話を戻しますが自分達の価値観をしっかり持って相手の価値観を認めてあげられるような国際交流をすすめてゆきたい。

話がまとまらず、時間も超過してすみませんでした。

会員の声：

の場をおかりして、厚く御礼申し上げます。

五十嵐英雄君 前日は御見舞有難うございました。おかげさまで元気に有り毎日を過して居ります。今後共よろしくお願ひ致します。

坂内康男君 2泊3日第18回ライラ研修に行ってきました。研修テーマ（自然礼節そして感動）でした。研修生として2人三之町病院より志田朝幸さんと細川美鈴さん、大変ご苦労さまでした。山本院長さんありがとうございました。又、夕べは中秋の名月で大変良く見え、となりに木星も光って見えました。たまには自然を見て感動して見たらどうですか。

ロータリー財団ボックス：

山本 賢君 ライラ研修会ご苦労様でした。

本間建雄美君 この度父の葬儀に、かけつけて下さいまして、誠に有難うございました。

斎藤 正君 柄沢さん社長就任お祝いします。とともにリーディングカンパニーとしての益々のご発展を祈念します。

米山奨学会：

梨木清一君 五十嵐茂新会員の入会を歓迎します。

今井克義君 平野分区代理の御指導に感謝して。

羽賀一夫君 北ロータリーのゴルフコンペでベスグロ、優勝とドラコンを全部取りました。今度は日本オープンを目指します。

新入会員紹介：

氏名 五十嵐 茂

生年月日 昭和34年8月17日

会社名 (有)衆楽館

役職名 代表取締役

会社住所 新潟県三条市元町1-32 TEL 0256-33-0105
FAX 0256-33-0274

自宅住所 新潟県三条市元町17-11-602号 TEL 34-2340

家族構成 妻 規子 (S39.9.25) 長女 史子 (H7.7.8)
長男 韶平 (H9.11.7)

結婚記念日 H5年1月23日

趣味 つり

スポンサー 梨木清一、中條耕二

◎米山功労者として木宮会員が表彰のメダルが贈られました。

ライラ研修報告会： ライラ副委員長 坂内康男会員



10月2日から4日まで国立妙高少年自然の家で行われた第18回ライラ研修に三之町病院の細川美鈴さんと志田朝幸君と3人で参加してきました。親御さんの教育が行き届いた子供さんだと感心しました。

昨年度の研修内容（気楽で楽しい）を聞いていたので今年の内容の違いにびっくりしました。

残念だったのは、南RCのいっしょに行くはずだった方が1人欠席となったことです。

1日目は地区リーダーからの講話等があり今回は研修生とロータリアンが一緒の部屋であるということが目的の一つだという事でした。そのあとガバナーノミニーの講話、落語がありました。夜のキャンプファイヤーは雨のため中止でした。

2日目は自衛隊の基本教練等と自然観察がおこなわれました。装甲車の乗車体験はみんな喜んでいました。

ライブコンサートは年寄りは早く部屋へ引きあげました。

部屋の中でコミュニケーションを計る時間が少なかったように思いました。

私自身も教育されて有意義な研修に参加させて頂きありがとうございました。

ライラ研修報告会： 研修生 細川美鈴様



研修を通じての感想は、あげ出すときりがない程に、感動、そして、考えさせられるものでした。まさに、「自然・礼節・そして感動」というテーマに自分自身のつとったものだと思います。何よりも全てにおいて感動が学ぶことにつながりました。日常生活では、感じたことをそしゃくする余裕もなく、逆にとらわれてしまう恐さえありました。しかし、研修では、自分の五感を全て使い多くを感じることができました。

二日目の野外研修では、自衛隊演習地へ行き、基本動作訓練や救急法、ロープ講習、銃拳道など教えて頂きました。ロープの結び方が成功した事、自衛隊の食事など、初体験なものばかりで感動は、ひとおしでしたが、違和感を感じてしまうこともあります。それは、じゅうけんどうでの見学をしていてですが、人の急所をねらう、つまり、心臓の辺りなどをねらうものだったからです。命のけずり合いをする仕事なので、あたり前なのかも知れませんが、とても抵抗感がありました。余りにも、私の今という時間は自身の命のやりとりをする環境ないからでしょうか。TVで流れる事件は、あたり前のように人殺しがなされ、それも狡猾のようになります。一体、人の基準はどこに消えたのでしょうか。

又、一日目の講演で聴いた、少年非行も増加しているそうです。暴力非行、覚せい剤乱用など、TVで見る他人のものではなく、どこにでもあるものとなっています。つまり、値も変化しているということです。S26年頃の戦後は、経済的困状から、やむなく非行をしてしまっていた時代でしたが、現在では、一般的のどこにでもいる子が、暴力的であったり、新しいものをまねて、万引きし

たりするように変化してきたそうです。よく題される「豊かさとは何か」にいきつくように思います。つまり、問題は、いくつも潜在的に存在しているということです。物を手に入れる為に一生懸命であったのに、なくしたものにまた気付く、という過程の中で、人は学び、成長しているのだと思います。やはり、それだけ不完全ということなのでしょうか。そして、立ち止まらせ、感動させてくれたのは、自然であったり、歌であったり、周りです。

三日目の佐藤宗幸さんの講演は、今までの音楽人生の活であり、とても考えさせられました。幼い頃に病気にかかり、生死の境まで経験された時、母親は、ただ目が覚めればなんとかなる信じて、ずっと付き添っていたそうです。又、音楽活動を始めた時、もうすでに結婚していて、子供もいたので、貧乏のどん底だったそうです。でも、何も言わずとも、ポケットにお金を忍ばせてくれる親の温かさに感動しました。更に、自然の雄大さにも感動しました。二日目の自然観察では、酸性雨を中和してくれたり、排泄物を分解してくれる微生物の存在や、秋を感じさせてくれる紅葉、木の実、とんぼなど、水の音・鳥の声多くと感じました。目を閉じて、木の感触、足に感じる土の固さなど、はだで感じることが出来ました。

見渡せる青い空の下には、多くの生物がいるそうです。そして身近に感動は存在しています。最後に研修という機会を与えられたことをうれしく思います。

ライラ研修報告会： 研修生 志田朝幸

今回私は初めてライラ研修に参加させて頂くことができました。行く前は「どのような事をするのだろう」と一抹の不安をいだいていましたが、現地に到着し、各ロータリアンの人達や私と同じ研修の人達と友達になり話し合うことができました。

研修一日目は、講話や落語があり、ずっと座っていたので疲れましたが、落語は生で初めて聞いたので、楽しく過ごすことができました。

研修2日目午前中は、自衛隊野外研修で基本訓練やロープ結び、救急法を学び得ることができました。天気もよく装甲車にも乗車させて頂くことができました。一つ一つ規律ある行動を行い、自衛隊の一員になった気持ちになりました。午後は自然観察で森に入り、色々な草木を見たり、ゲームをしたり楽しく行いました。

3日目は感想発表を聞き、bingo大会がありあつという間に閉講式になりました。

この3日間、行く前は長い感じもありましたが、経って見るとあつという間の3日間だったようになります。

研修生とロータリアンが一緒に行動し、体験し、感動できた3日間であり、研修テーマである「自然、礼節、そして感動」を共感できたのではないかと思います。

3日間ありがとうございました。

分区代理を迎えて： 第2560地区新潟第四分区代理 平野政寛様

色白の美人の後にむくげき色黒の男が登壇しましてすみません。